
4月 10日要要要12日袁 为期
三天的定安县第二期学习贯彻
党的十八届三中全会暨习近平
总书记系列讲话精神轮训班在
县行政办公大楼北附楼富文厅
开班袁此次轮训班主要采用专题
授课尧影像教学和自学研讨的形
式进行袁县委常委袁组织部长王
开俭出席开班仪式遥

轮训班上袁 海南大学教授
宋增伟袁 省委党校党史党建教
研部博士杨柳等专家学者为学
员们做了 叶学习十八届三中全
会精神要要要加强反腐倡廉建
设曳尧 叶统筹城乡发展与新型城
镇化曳尧 叶学习习总书记讲话精
神袁 把握当前改革发展新趋势曳
等主题授课遥 对党的十八届三
中全会暨习近平总书记系列讲
话中提出的新思想尧 新观点尧
新论断袁 作了深入尧 系统的阐
述和辅导遥

野习总书记讲话中的三个

耶决不允许爷 就是要求我们在工
作过程中要增强责任意识袁认真
贯彻执行中央的决策部署袁切实
提高我们的执行力遥 冶参加轮训
的符策浩学员表示遥

据了解袁轮训期间袁参加轮
训的学员严守学习纪律尧端正学
习态度袁并纷纷表示袁要坚持以
理论指导实践袁 进一步振奋精
神尧激发干劲袁把轮训班的学习
收获与做好本职工作相结合袁把
学习成果转化为解决实际问题
的能力袁在各自工作岗位上做出
新的贡献遥

来自全县各镇尧 各单位尧各
部门的副科级领导干部渊含正科
待遇冤和未参加第一期轮训班的
正科级领导干部共 128 人参加
此次培训遥

据介绍袁本次轮训班计划举
办 31 期 袁 从 2014 年 1 月至
2014年 6 月袁31 期轮训班将培
训一千多名党员干部遥

提高理论指导实践能力
定安举行第二期学习贯彻党的十八届

三中全会暨习近平总书记系列讲话精神
轮训班

姻 叶松

4月 9日尧10日袁儋州市政协
主席邓泽永率领的考察团一行袁
在定安县委副书记尧县长符立东袁
县政协主席王昌国袁 县政协副主
席林诗良尧 符公兴等领导的陪同
下袁 考察了定安县龙洲洋无公害
瓜菜生产基地尧 天九美食文化广
场尧 海南航天食品有限公司和母
瑞山革命根据地纪念园等地袁共
同谋划尧展望未来袁为两地发展建
言献策遥

9日下午袁 在定安龙洲洋无
公害瓜菜生产基地袁 儋州市政协
主席邓泽永率领的考察团一行下

车后袁便绕到乡间的田埂边袁与当
地的农户交谈袁 详细了解定安本
地农户的种植经验遥考察过程中袁
符立东指着一大片田洋介绍说袁
野这些圣女果全部都是农户自己
种植的袁 而且每家每户都形成了
一定的规模袁 我们通过不断的引
导袁让农户转变观念袁拓宽发展农业
生产的渠道袁 千方百计增加农民的
收入袁 以实际行动践行党的群众
路线教育实践活动冶遥

在海南航天食品有限公司袁
邓泽永一行通过实地查看尧 听取
讲解等形式袁 详细了解工厂的生

产经营尧市场拓展尧转型升级等情
况介绍遥 邓泽永表示袁 定安的乡
村尧 人文尧 历史都有着特殊的魅
力遥特别是近几年袁新兴工业和定
安传统农业相结合袁 将定安带入
了新的发展期遥 邓泽永叮嘱儋州
市政协的陪同人员袁 要认真总结
定安好的经验袁 为儋州发展建言
献策遥

随后袁 儋州市考察团一行还参
观了天九美食文化广场袁 了解广场
的施工建设情况袁同时袁和定安政
协有关人员进行现场沟通交流袁
为两地的未来发展勾勒蓝图遥

儋州市政协主席邓泽永一行到定安考察

为两地共同发展勾勒蓝图
姻 王伦
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4月 11日上午袁县委书记陈
军一行到鸟语花香的海南热带飞
禽世界旅游景区检查指导 4A级
景区创建工作遥县委办尧旅游委相
关负责人陪同调研遥

调研组一行实地察看了名鸽
广场袁鹩哥语廊袁鹦鹉广场袁鸟雨
林尧相思林尧沙漠鸟园尧浴龙潭人
工瀑布尧飞禽明星剧场尧见龙塔景
点以及景区基础设施建设尧 游客
服务设施配套尧 旅游标示牌设立
以及旅游商品生产销售情况遥

在座谈会上袁 陈军认真听取
了热带飞禽世界创建 4A级景区

的思路和具体工作袁他指出袁创建
4A级景区一定要规划先行袁高规
格科学规划景观袁 突出和深化鸟
文化主题袁 改造和提升景区基础
设施和配套服务遥

陈军表示袁县委尧县政府支持
飞禽世界创建国家 4A 级景区袁
县文物尧文化尧旅游部门要积极配
合支持袁 共同为把定安打造成琼
北经济圈休闲养生旅游基地奠定
基础遥

据了解袁 海南热带飞禽世界
是一座融热带鸟类展示表演尧科
普教育于一体的大型园林式鸟文

化主题公园袁 自 2004年营业以
来袁 以其独创的人鸟零距离和谐
共处的理念获得了广大游客的好
评袁 至今已累计接待游客 200万
人次遥 目前已成为国内外较为知
名的旅游景点之一袁 特别是东南
亚拥有较高的知名度遥 这里同时
也是海南省环境教育示范基地袁
2006年被评为国家 2A级旅游景
区袁2009年被评为琼北十大景区
之一袁2010年获选为琼州百景之
一袁2011年被评为 野海南省文明
诚信旅游景点冶尧野海南省模范劳
动关系和谐企业遥 冶

争取创建 4A景区成功
县委书记陈军到海南热带飞禽世界调研

姻 蔡佳栩

4月 14日袁 县委书记陈军
到龙门镇调研时强调袁切实解决
龙门镇发展亟待处理的问题袁确
保龙门风情小镇建设项目顺利
完成遥

会上袁龙门镇委书记颜文昭
汇报龙门风情小镇建设项目进
展情况尧龙门镇工业园项目征地
工作进展情况和宏福公司产权
酒店地块进展情况遥

据介绍袁龙门风情小镇建设
项目是 2013年我省重点建设的
三个风情小镇之一袁 计划投资
6413.82万元袁已到位资金 4920
万元遥 风情小镇立面改造任务
898间已基本完成曰 城市排污尧
雨水设施以及绿化改造任务已
全部完成曰照明路灯即将安装完
毕遥 目前主要存在的问题院一是
主题公园的建设土地纠纷涉及
多方利益袁亟待解决曰二是由于
风情小镇建设项目设计时袁时间
仓促袁 造成人行道设计漏项曰三
是在项目实施过程中袁出于交通
安全尧风情小镇整体效果尧现场
施工条件等几方面因素的考虑袁
设计院对项目部分环节进行了
变更袁项目造价出现变化曰四是

由于设计中没有考虑到广告牌袁
现已要求设计单位补充设计广
告牌的挂放位置尧 大小格式等袁
力求与风情小镇建设的风格特
色相一致遥 另外袁龙门镇工业园
项目征地补偿款已全部拨付袁主
要是附属物和青苗补偿还有一
部分没有完成曰宏福公司产权酒
店地块主要存在坟墓搬迁问
题遥

针对存在的问题和困难袁陈
军逐一细致的分析原因袁提出解
决的具体办法遥 陈军强调袁带头
人一定要勇于担当袁各部门要相
互配合袁协同合作袁在加快推进
项目建设上多想办法袁 多出实
招袁在生态环境保护和开发利用
上认真研究袁 细节上要精心考
虑袁精雕细琢袁把项目做出档次袁
做成精品遥

陈军同时指出袁龙门风情小
镇建设即将完成袁 下一步美化尧
绿化尧 亮化要与规划风格相结
合袁同时要加强管理袁进一步培
育和带动风情小镇产业发展袁实
现农民增收致富遥

县委办尧国土局尧住建局尧旅
游委尧农业局负责人陪同参加遥

多出实招打造精品风情小镇
县委书记陈军到龙门镇调研风情小镇建设

姻 蔡佳栩

4月 11日袁北京外国语大学
考察组到定安进行项目考察袁双
方就教育尧 科研和文化创意产业
等项目投资合作进行了积极洽谈
交流袁并达成初步合作意向遥

北京外国语大学考察组由校
长彭龙带领袁 定安县委书记陈军
等领导陪同袁 考察了塔岭工业园
区尧仙沟片区尧县文化规划展馆以

及南丽湖尧文笔峰和百里百村遥考
察组一行对定安良好的区位优
势尧资源优势尧环境优势以及浓厚
的人文底蕴给予称赞遥

据了解袁 近年来袁 定安以建
设国际旅游岛为契机袁 主动融入
海口都市圈袁 打造宜居宜商生态
卫星城曰 优先发展以生态旅游业
为龙头的现代服务袁 打造琼北经

济圈休闲养生旅游基地曰 以塔岭
高新技术产业园为重点袁 打造新
兴工业基地曰 以集约化尧 精细
化尧 设施化尧 品牌化和生态化建
设为重点袁 打造城郊型绿色高效
农业基地袁 力争逐步把定安打造
成为省会半小时经济圈和生活
圈遥

座谈会上袁县委书记陈军袁县

委副书记尧 县长符立东对北京外
国语大学来定安考察尧投资尧合作
表示欢迎遥县委常委尧常务副县长
匡文胜介绍了定安社会经济发展
的基本情况袁 彭龙介绍了北京外
国语大学及野北外科技园冶有关情
况及项目投资意向遥

陈军指出袁发展教育尧文化创
意产业与县委尧 县政府的发展思

路契合遥定安是农业大县袁引进教
育尧文化创意产业袁两者结合袁可
以大大提升农副产品附加值袁带
动各方面经济的发展遥

会上袁 双方就教育尧 科研和
文化创意产业等项目的投资合
作袁 进行了深入探讨交流袁 并达
成初步合作意向遥 双方表示袁 下
一步加强对接沟通袁 细化投资合
作事项袁 争取项目早日落地袁 实
现双赢遥

县政府副县长王建斌尧 符策
及县住建局尧国土局尧教育局尧塔
岭管委会等有关部门主要负责人
陪同考察遥

以文化创意产业促进经济发展
定安与北京外国语学院初步达成教育尧文化创意产业合作意向

姻 蔡佳栩

4 月 11 日袁 定安召开 2014
年重点项目推进工作会议袁 全面
总结分析了 2013年全县重点项
目完成情况袁剖析了存在问题袁并
就如何加快推进 2014年各重点
项目建设进行安排部署遥

县委副书记尧县长符立东袁县
委常委尧常务副县长匡文胜袁县政
府副县长陈亮尧吴坤江尧莫汉博出
席会议遥

会上袁 符立东指出袁2014年
第一季度的重点项目建设工作顺
利推进袁但是仍然存在许多不足袁
各单位主要负责人一定要提起精
神袁明确责任袁鼓足干劲袁不断加
快推动全县各重点项目的建设遥

符立东表示袁 项目建设是经
济发展的重要抓手袁 项目建设的
最关键环节是落地袁他要求袁各相

关单位负责人要提高认识袁 牢固
树立项目意识袁要主动作为袁敢于
策划袁积极谋划项目袁提前做好建
设重点项目的各项准备工作遥 同
时要集中精力袁解决土地问题并加
快土地储备袁 在符合相关法律法规
的前提下袁 加快提高办事效率袁集
中力量解决项目落地的问题袁争
取项目早落地尧早开工尧早投产遥

符立东强调袁 推进项目的主
要机制是落实 野六个一冶 责任模
式袁 各相关单位负责人要以问题
为导向袁 深入第一线进行调查研
究袁发现问题并及时解决问题曰各
部门要主动协调袁积极配合袁心往
一处想袁力往一处使袁确保全年各
项经济目标任务顺利完成遥

匡文胜通报了 2013年全县
省县重点项目执行情况及 2014

年全县省县重点项目投资计划安
排情况遥据了解袁今年全县省重点
项目 12个遥此外袁经县委尧县政府
同意袁确定 41个项目渊包含 12个
省重点项目冤 列为今年全县重点
项目袁 总投资 294.44亿元袁2014
年计划投资 18.6亿元遥

会上袁 县发改委主要负责人传
达了全省重点项目推进会议精神曰
县住建局尧交通局尧龙门镇等单位负
责人就重点项目推进工作进行了
经验交流发言曰 会议还书面通报
了全县第一季度政府性基金项目
支出情况和 2014年县委尧县政府
为民办实事第一季度完成情况遥

各镇镇长尧 县政府组成部门
主要负责人尧 各项目责任单位主
要负责人和重点项目企业负责人
约 100多人参加会议遥

全力抓好 41个省县重点项目
定安召开 2014年重点项目推进工作会议

姻 叶松


